



WADJDA

publié le 26/11/2015

Descriptif :

Compte-rendu de la sortie "collège au cinéma", droits des femmes en Arabie Saoudite

Le Lundi 2 novembre, nous sommes allés au cinéma avec les élèves de la classe F.L.S.

Nous avons pris le bus.

Nous avons vu le 1er film saoudien réalisé par une femme en 2012.

C'est l'histoire de Wadjda, une petite fille que l'on voit chez elle, à l'école.

Elle veut un vélo, mais les filles n'y ont pas droit dans son pays.

Très volontaire, elle essaie de trouver l'argent pour l'acheter.

Elle finit par l'obtenir.

Nous avons trouvé ce film instructif.

Nous avons appris qu'en Arabie Saoudite, les hommes ont presque tous les droits alors que les femmes en ont très peu.

Par exemple :

- ▶ les femmes n'ont pas le droit de conduire
- ▶ elles n'ont pas le droit de faire du vélo (mais depuis la sortie du film, elles peuvent en faire si elles sont accompagnées d'un homme de leur famille)
- ▶ les femmes n'ont pas le droit de déranger les hommes
- ▶ les femmes ne mangent pas avec les hommes
- ▶ les femmes doivent porter l'abaya (sorte de grand voile noir cachant tout le corps) quand elles sortent de chez elle
- ▶ un homme peut être marié à plusieurs femmes
- ▶ les garçons et les filles ne vont pas à l'école ensemble
- ▶ une fille de 12 ans peut être mariée de force à un homme
- ▶ les femmes n'ont pas le droit de vote



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.